



Laufsportclub Wil Februar 2010



LSC im Januar

Ein erfolgreicher Beginn

Januar, der Monat der leeren Agenda der Läufer, denn es gibt kaum Wettkämpfe. Zu feiern gab es trotzdem. Mit der Wahl von Claudia Landolt zur Wiler Sportlerin des Jahres hat das 2010 gut begonnen. Nach einer sehr erfolgreichen Saison und ihrem Sieg am Jungfraumarathon hat die überglückliche Claudia die Wahl wohl verdient! Nochmals herzliche Gratulation.

Einen wichtigen Eintrag in der Agenda hatten auch viele andere Marathonläufer. Sie haben am Laufkurs mit Hugo Rey teilgenommen und schwärmen jetzt noch davon. Gelernt haben sie offenbar viel. Hugo Rey hat seine Sache hervorragend gemacht und dem Organisator Fridolin Hinder, seinen Helfern Gertrud Schnider und Arnold Fink gebührt Dank für die geleistete Arbeit.

Andere haben die Laufschuhe gegen die Skischuhe getauscht und sind in bester Kondition die Hänge hinunter gebräust oder haben sich im Langlauf geübt.

Viele haben der Kälte und dem Schnee als Läufer getrotzt. Diese Trainings waren nicht nur anstrengend, sondern oft auch wunderschön. Märchenhaft war es, als mir im tief verschneiten Wald eine Reiterin auf einem Schimmel entgegen kam...



Sportliche Grüsse
Thomas